

Cher (e) Camarade,

De nouveaux éléments concernant le fonctionnement de la CGT et des fonds engagés concernant des travaux font la une des médias. Comme nous l'avons fait précédemment nous continuerons de publier l'ensemble des éléments communiqués par la confédération dans l'espace syndiqué de notre site internet pour que chacun puisse les apprécier.

Ce sont aujourd'hui les seuls éléments officiels en notre possession.

Pour autant dans les différents débats au sein de la CGT, la CGT-Finances Publique et la fédération des finances ont exigé la pleine et entière transparence sur les questions financières, sur les modalités de validation de tels choix afin que toutes les conclusions et décisions nécessaires soient prises par les instances de la CGT. Une adresse de la Fédération des finances aux organisations du CCN et à la CE confédérale sera prochainement publiée.

La CGT-Finances Publiques continuera à exiger que toute la lumière soit faite sur ces dépenses.

Pour sa part, la CGT Finances Publiques a toujours pris les dispositions nécessaires afin que les questions financières de notre syndicat national soient traitées en toute transparence et de façon régulière vis-à-vis des syndiqués et de manière collective dans les instances appropriées.

Nul doute que ces révélations compliquent notre situation à quelques jours des élections professionnelles ; nul doute aussi que c'est d'abord grâce à l'engagement et la conviction des syndiqués CGT sur le terrain que nous pourrons combattre les politiques aujourd'hui mises en œuvre.

Fraternellement

Le bureau national